



先月、10月20日、プロ野球ドラフト会議が行われました。今年のドラフト会議は、特別な思いがあり注目していました。それは、大島高校を春の選抜甲子園に導いた立役者の一人、大野稼頭央投手がドラフトにかかるという情報を聞いたからです。ドラフト当日、大島高校野球部の大野稼頭央投手が、福岡ソフトバンクホークスに第4位で指名され、大島高校からは初めての快挙となりました。振り返れば、今年は、大島高校ナインに野球を通してたくさんの事を教えてもらいました。「夢を持つ大切さ」や「夢を諦めない心」等、夢に向かって努力する姿は、奄美のみんなを一つにし、たくさんの勇気と感動をもらいました。私たちは、大島高校ナインのような大きな事はできませんが、何か小さな幸せに気づき、傍にいる誰かを喜ばせる事はきっとできるはず。目の前にいる利用者の笑顔の為に…。さあ！そこから始めよう。(課長:辻原)

11月 行事予定

- 1日(火): 体重・血圧測定
- 4日(金): 園内ハロウィン
- 9日(水): インフルエンザ
予防接種
- 10日(木): カラオケ大会
- 12日(土): 知根小学校
学習発表会
- 15日(火): 津波想定避難訓練
- 25日(金): 愛の浜園
レクリエーション
- 27日(日): 感謝祭
- 28日(月): 誕生会
- 29日(火): 音楽の日

11月はイベント盛りだくさん!



皆様へお知らせ

…大島地区ゆうあいスポーツ大会について…
今年度も残念ながら中止となりましたが、愛の浜園では、11月25日(金)に三儀山体育館でのレクリエーション大会を予定しております。

…感謝祭について…

11月27日(日) 奄美市市民交流センターにて、利用者作品の展示、陶芸・手工芸品の販売等(9:30~13:00)を予定しております。詳細は後日お知らせ致します。お近くの方は、是非ご来場下さい。お待ちしております。



わだ ゆうと
和田 勇登さん

令和2年7月より短期入所されていましたが和田勇登さんが10月24日より施設入所となりました。和田さんは穏やかな性格でいつも他利用者の方とも仲良く過ごされています。余暇の時間に他利用者の居室と一緒にテレビ鑑賞する姿、移動の時は手を繋いで歩く様子が多くみられます。日中活動ではウォーキングに一生懸命取り組み、時折走ったりする事もあります。軽快に走り、フォームがとても綺麗で、周りを盛り上げてくれます。

これからも健康で他利用者と仲良く生活を楽しく頂き、愛の浜園でたくさんの思い出をつくって欲しいと思います。(記事:竹田)



お母さんの誕生会

コロナ禍で長い間、面会や外出が制限されていましたが、ようやく少し落ち着き外出ができるようになりました。今月が誕生月の友美さんは、ご家族と連絡を取り一緒に食事をする事になりました。久しぶりの外出、それもお母さんとの外出です。行きの車内から「ご飯食べようね。」「お茶飲もうね。」と嬉しそうに笑顔で話す友美さん。ホテルに着くと駐車場で待っているお母さんを見て、すぐに側に行き手を繋いでいました。ホテルでは個室を準備して頂き、ゆっくりと食事を楽しむ事ができました。たくさんのご馳走とたくさんのプレゼントとお母さんと過ごす時間。いつもとは少し違う友美さんを見る事ができこれからも、友美さんの楽しい思い出を増やせるよう手助けがしたいと思った一日でした。(記事:山岡)



【訃報のおしらせ】

平成元年に入所され、33年あまり愛の浜園をご利用されました野畑則和さん。体調不良の為10月10日から県立大島病院にて療養中でしたが、残念ながら10月14日にご逝去されました。いつも優しい笑顔をありがとうございました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

